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Abstract (en)
[origin: CN105236169A] The present invention relates to an apparatus and a method for singling sheet material. According to the invention takes
place singling sheet material is not static, but it is selected for each Blattgutstuck 5-1 to 5-n, a suitable receiving position 511 and / or a suitable
receiving mechanism, for example, depending on the nature of a surface 51 of the male Blattgutstucks 5-1, to the record from a stack of sheets 5-1
Blattgutstuck 5 and to remove therefrom.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Vorrichtung und ein Verfahren zum Vereinzeln von Blattgut. Erfindungsgemäß erfolgt die Vereinzelung
von Blattgut nicht statisch, sondern es wird für jedes Blattgutstück 5-1 bis 5-n eine geeignete Aufnahmeposition 511 und/oder ein geeigneter
Aufnahmemechanismus ausgewählt in Abhängigkeit von der Beschaffenheit einer Oberfläche 51 des aufzunehmenden Blattgutstücks 5-1, um das
Blattgutstück 5-1 von einem Blattgutstapel 5 aufzunehmen und von diesem zu entfernen.
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